



☐ ☐ L'accent anglais des 5^e LCE a résonné dans les murs du Musée Sainte Croix ce matin

publié le 13/10/2022

! ☐ ☐

La désormais traditionnelle matinée des 5^e LCE au Musée Sainte Croix s'est déroulée ce matin après une mise en jambes jusqu'au Palais des Comtes de Poitiers.

Ils étaient donc 34 élèves répartis dans leurs 8 équipes habituelles à plancher sur les œuvres néoclassiques de la salle 9 du musée.

Entraînés depuis le début de l'année à décortiquer lignes, lumières, perspectives et bien d'autres, ils ont dû s'atteler à la description de peintures grandeur nature pendant une heure puis présenter leur travail en anglais devant leurs camarades, Mme Loiseau, Mme Mohammedi et le personnel du musée.

Ce travail leur a permis de travailler en immersion et de préparer le vernissage qu'ils animeront prochainement au CDI.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.